

# ASV HINTERBRÜHL NACHWUCHSFUSSBALL



## Professionalität und Familie

Saison 2023/2024 und es zeigen sich erneut beeindruckende Zahlen aus der Nachwuchsabteilung und den neun Nachwuchsmannschaften des ASV Hinterbrühl. Etwa 180 Nachwuchsspielerinnen und -spieler aus dem Bezirk Mödling und Umgebung, sowie einige Spieler aus Wien, investieren mehrmals pro Woche ihre Zeit, um ihrer Leidenschaft in der Brühlerstraße 110c nachzugehen. Betreut werden sie von rund 15 Nachwuchstrainern, von denen Dutzende bereits langjährige Erfahrung und zahlreiche Trainerdiplome vorweisen können.

Der Fokus liegt darauf, junge Spieler sowohl sportlich als auch charakterlich weiterzuentwickeln und sie auf ihrem Weg vom Kleinkind zum Erwachsenen zu begleiten. Diese anspruchsvolle Aufgabe erfordert akribische Arbeit und pädagogisches Geschick, weshalb wir stets auf der Suche nach lernbereiten und motivierten Trainern sind. Neben den regelmäßigen Trainings und wöchentlichen Spielen sowie Turnieren, in denen die Kinder ihre fußballerischen Fertigkeiten verbessern, ist uns auch das Wohlbefinden außerhalb des Platzes ein großes Anliegen. Eltern- und Mannschaftsabende, Teambuilding-Ausflüge und Trainingslager sollen das Miteinander und die Sozialkompetenzen stärken. Des Weiteren streben wir als Verein ständige Weiterentwicklung an, weshalb Trainer sowie Funktionäre immer offen für Gespräche und Feedback sind.

## In der Hinterbrühl wird Winterpause klein geschrieben!

Obwohl die Fußballplätze im Großteil Österreichs ab Dezember gesperrt sind, hindert das die Spieler und Trainer des Vereins nicht daran, weiterhin Spaß am Fußball zu haben und sich intensiv auf die neue Saison vorzubereiten. Die „Kleinen“ trainieren in der Halle, dem optimalen Ort, um Koordination und Technik zu verbessern. Die älteren Teams wird man trotz der kargen Bedingungen auf diversen Kunstrasen- und Outdoorplätzen antreffen. Wir betrachten die Zeit ohne Meisterschaftsspiele als zusätzliche Chance zur Entwicklung und zum Spaß, weshalb die Teams auch im Winter jedes Wochenende einen Spieltermin haben. Neben den klassischen Hallenturnieren, bei denen auch unsere U10 in diesem Jahr einen Sieg einfahren konnte, stehen auch Hallentestspiele sowie witterungsbedingte Kunstrasentestspiele auf dem Programm. In über 90 Spielen, aufgeteilt auf neun Nachwuchsmannschaften, dürfen sich die Burschen und Mädels mit namhaften Teams wie Wiener Viktoria, Austria Wien, Flyeralarm Admira oder dem Nachwuchszentrum Parndorf messen.

## 9. Auditax Hallencup

Wie jedes Jahr ist der Auditax Hallencup ein großes Highlight der Wintersaison. Auch dieses Jahr konnten die Nachwuchskicker des ASV Hinterbrühl tolle Ergebnisse vor heimischem Publikum einfahren. 40 Teams wagten dieses Jahr den Weg in die Halle der ESM Mödling. Die Sieger heißen Post SV (U8), TWL Elektra (U9), SV Donau (U10), SU Schönbrunn (U11) und FAC (U12). Obwohl wir dieses Jahr keinen Heimsieg einfahren konnten, ist die Bilanz positiv. Qualitativ hochwertiger Fußball, spannende Spiele und unsere Mannschaften konnten sich sowohl fußballerisch als auch mit ihrer Mentalität zeigen. Wir freuen uns schon auf die Jubiläumsausgabe nächsten Winter sowie auf unsere Zwergentrophy am 20. April, bei der wir den SK Rapid, Blau Weiss Linz, Sturm Graz usw. in der Hinterbrühl begrüßen dürfen.

